

**Herr Stumph:**

Wann erfolgen in Bezug auf die Rahmenkonzeption Merl-Steinbüchel die Grundstücksvergaben im Rat und die Auftragsvergaben im Ausschuss für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus? Welche Verzögerungsgründe liegen vor, dass entgegen den Ankündigungen diese Entscheidungen nicht getroffen werden?

**Antwort der Verwaltung:**

In der letzten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung am 27.01.2011 haben die Investoren das Projekt Merl-Steinbüchel vorgestellt. Die Verwaltung berichtete, dass die Verhandlungen mit den Investoren noch nicht abgeschlossen sind, demzufolge kann in der heutigen Ratssitzung kein Beschluss gefasst werden. Die Verwaltung ist sehr an der Verwirklichung dieses Projektes interessiert. Aufgrund der finanziellen und wirtschaftlichen Belange ist die Vorlage allerdings nicht öffentlich in einer Ausschusssitzung für Stadtentwicklung bzw. Ratssitzung, bei Notwendigkeit auch in einer Sondersitzung, zu beraten. Die Verwaltung bittet jedoch um Verständnis, damit Investoren und Verwaltung das Projekt mit einem guten Ergebnis im Februar 2011 abschließen können.